



11月20日(木)に開催する伊那市中学生キャリアフェスに向けて、実行委員の生徒の活動の様子をお届けする、『キャリアフェスだより』。今回は、6月22日(日)にぼっぼ市へ参加し、運営側の体験とそこに集まった人へのインタビュー体験をした、第3回生徒実行委員会と、キャリアフェス当日へ向けた準備が充実するよう、キャリアフェス当日を再現して体験した第4回生徒実行委員会の活動の様子をお伝えしていきます!(≧▽≦)

## 第3回生徒実行委員会

6月22日(日)、みんなの職場体験でもお世話になっている産直市場グリーンファームさんが開催しているフリーマーケット『ぼっぼ市』へ参加するために、伊那市横山にある鳩吹公園にやってきました! 運営のお手伝いをするため、早朝に集合した生徒実行委員のメンバーは、やや眠たげ(ノド)…。しかし! 自分達のテントや机の設置など準備が始まると、周りのお店の準備を手伝ったりと、率先して動き出す生徒達。いざフリーマーケットが始まると、「中学生が作ったゲーム体験できます」「見ていってくださーい!」「〇〇円で、どうですか?」と、大人顔負けのセールストーク! 周りのお店の方から、「うちのお店の店員さんしてくれない?!」なんてオファーが来るほどでした。

### ～ 活動内容 ～

- ・会場見回り、設営
- ・綿あめ販売担当
- ・水上ボート受付担当
- ・フリマで販売体験
- ・インタビュー体験
- ・お昼・自由時間
- ・インタビューの振り返り
- ・片付け、ごみ拾い



### ～ 参加した実行委員の感想・コメント ～

・普段は会社員の女性がお店を出していて、明るい挨拶を心がけ接客しているそう。遊びに来た人は、ぼっぼ市でお店の方とのコミュニケーションが楽しみと話していた。それぞれの思いがリンクしている事がわかって、相手のことを思って考えられている、お店の人の心がけが大切なんだなぁと感じた。

・運営の方が、準備は大変だったけど、子供の笑顔が見られてよかったと言っていたことが印象に残っている。キャリアフェスでは、当日集まった中学生の笑顔を見られるようにしたい。そうすると、やってよかったと思えるようになると思う。

・綿あめを作っている時に、一人だけ話しかけてくれたお客さんが明るくて印象に残っている。キャリアフェスでは、集まった中学生の笑顔を見られるようにしたい。

・声掛けをしたり宣伝をしたらお客さんが立ち寄ってくれたことがよかった。

・運営の仕事が一番大変だったけど、運営の体験をさせてもらったことが一番良かった。全然休んでないのに、疲れている様子も見せない大人の人達ってすごいと思った。

## 第4回生徒実行委員会

7月6日(日)、緊張感はもう感じられないほど打ち解けてきた生徒実行委員でしたが、今日はなんだかいつもと違う会場の雰囲気、そわそわするメンバーたち。

昨年のオープニング動画から始まった当日体験。当日会場に集まる多くの中学2年生の立場になって参加してみました。ブース巡りが始まると、「一人じゃちょっと…」「何やってるかわからないから、行きづらい」そんな気持ちを実際に感じながら、ブース巡りをしていきます。実際に体験してみると、「急に知らない大人の人と話すって難しい!」「お互いに話しかけやすい空気づくりが必要」「話を聞く時のポイントや、聞いてみたい事を考えておいた方がいいかも!」そんな意見がどんどん出てきました。今回感じたことを事前学習などで活かせるよう、今後の話し合いの計画を立てました。ここまで色んな視点で集めた情報や経験を、振り返り整理して、次回、大人実行委員への活動報告というチャレンジに取り組みます!!

### ～ 活動内容 ～

- ・ オープニング&ブース巡り
- ・ 振り返り・意見交換
- ・ 昼食(ピアノ生演奏)
- ・ リーダーやテーマについて
- ・ 活動報告の計画・準備



### ～ 実行委員からの感想 ～

- ・ 想像していたより、キャリアフェスの印象が良くなった。
- ・ 子供の時にはできなかったけど、大人になってできるようになった事の話の聞けると、将来が楽しみになったり、将来の夢を考えられるようになるかもと思った。
- ・ 仕事の話だけじゃなくて驚いた。お茶を飲みながら気さくに話せたのがよかった。
- ・ キャリアフェスを体験した中学2年生が、「面白かった」「楽しかった」だけでなく、職業に興味を持ち、自ら調べてみようという人が出てくるといいなあ。
- ・ 大人が活躍していたり、好きなことを極めている人を見られると、自分の将来も楽しみに感じられそうだなあと思った。
- ・ キャリアフェスは、人生に一回あるかないかの貴重な体験!生徒からも積極的に話しかけてほしい。新たな自分発見に繋がったら、将来が楽しみに思えると思う。



## 中学2年生のみんなへ

次回、第5回生徒実行委員会は、夏休み中の8月8日(金)に開催します。キャリアフェス当日に向けた準備に向けて、話し合いが加速するタイミングとなるこの時期に、生徒達自身がこれまでの活動を振り返り、活動報告とこれからの予定を大人実行委員に対して発表します!『実行委員以外の生徒の皆さんもしっかりキャリアフェスを満喫して笑顔にできる』、そんな当日になるように話し合っていきます。

9月には、各校で開催される文化祭、その後の事前学習など、実行委員会の活動を目にする機会が増えてきます。みなさんを代表して、同じ学校の仲間が頑張っています。学校で見かけたら、ひと声かけてくれたら嬉しいです!応援してくださいね!